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審査の過程で特に議論となった点に
ついて、委員長報告の要旨を掲載
全文は市議会ホームページに掲載しています。

  平成27年２月に竣工予定の
たけべ八幡温泉（完成予想図）

■防犯カメラ設置費の補助で
地域住民の取り組みを支援
－犯罪の抑止に寄与する防犯カ
メラを設置する町内会等住民団
体に対し、市が県の補助を受け
ながら補助金を交付する－
　事業に対する市の関わり方に
ついて質疑や意見が相次ぎ、①
カメラ設置に係る使用許可、占
用許可等が必要となる場合に
は、市として最大限の協力を行
うこと②カメラの管理・運用か
ら生ずるあらゆるリスクは設置
者が責任を負うということにつ
いて丁寧に説明し、十分な理解
を得ること　以上の２点を、担
当局に対し強く申し入れた。

■学校等の既存公共施設を放課
後児童クラブに積極的に活用
－岡山市放課後児童健全育成事
業の設備及び運営に関する基準
を定める条例の制定について、
委員会の総意として「放課後児
童クラブに入室できる児童の対
象が６年生まで拡大したことに
伴い、学校等の既存公共施設を
積極的に活用するなど各種方策
に鋭意取り組むこと」という附
帯決議を付した－
　　　放課後児童クラブの施設

面積基準について経過措置を設
けているが、期間を定めて改善
策を明らかにしておくべきでは
ないか。
　　状況把握のため各クラブに
ヒアリングを行い、学校、市教
育委員会とも協議し、早
急に施設整備を進めてい
きたい。
　　　建物自体もプレハ
ブが多く老朽化している
が、希望者全員を受け入
れることができるように
市の責任で新設も含め施
設整備を行う必要がある
のではないか。
　　優先順位をつけて、建て替
え等含めて拡充していきたい。
　　　余裕教室等を積極的に利
用していくために、もっと教育
委員会の理解を得る必要がある
のではないか。
　　担当部局と市教育委員会と
で現地確認を含め、情報共有し
ながら協議を進めているところ
である。

　岡山市消防本部及び消防署の
設置等に関する条例の一部を改
正する条例の制定ほか２件の議
案が付託され、いずれも全会一
致で原案のとおり可決並びに同
意すべきものと決定した。

総務委員会

環境消防水道委員会

　指定管理者の指定（たけべ八
幡温泉）の議案が付託され、全
会一致で同意すべきものと決定
した。

　岡山市自転車等駐車場条例の
一部を改正する条例の制定ほか
31件の議案が付託され、いずれ
も全会一致で原案のとおり可決
並びに同意すべきものと決定し
た。

　岡山市区の設置並びに区の事
務所の位置、名称及び所管区域
を定める条例の一部を改正する
条例の制定ほか５件の議案が付
託され、いずれも全会一致で原
案のとおり可決並びに同意すべ
きものと決定した。

経済委員会

建設委員会

市民文教委員会

保健福祉委員会
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【次回定例市議会の開催予定】   ９月定例市議会では、８月に広島市で発生した土砂災
害を受けて、本市の土壌の現状や災害対策について多く
の質問がありました。
　また、中心市街地、ＥＳＤ、健康寿命など市政が抱え
る課題に対し活発な議論が繰り広げられ、議会と執行機
関の共通認識が深まりました。こうした市政の重要課題
解決に向けて、積極的な議会活動を行ってまいります。

  

《11月27日》　本会議開会日（議案－提案説明）

《12月３日～９日》　本会議（個人質問）

《12月11日》　常任委員会

《12月16日》　本会議最終日（採決）

編集後記

11月定例市議会


